

En relación con la noticia publicada en el portal "Infolibre", en el día de hoy, 23 de mayo de 2013 y posteriormente reproducida por numerosos medios de comunicación, yo, Miguel Blesa niego categóricamente haber recibido cantidad alguna del Partido Popular mientras ostenté el cargo de Presidente de la entidad Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Madrid, desde septiembre de 1996 y hasta enero del año 2010.

Hace ahora casi 20 años, en 1994, dos años antes de ser nombrado Presidente de CAJA MADRID, percibí honorarios por servicios profesionales por importe aproximado de 9.000,- euros perfectamente fiscalizados y declarados en cumplimiento de mis obligaciones tributarias ; ninguna norma me prohibía o limitaba entonces el libre ejercicio profesional, ni la correspondiente percepción de honorarios profesionales.

En consecuencia, y ante la manifiesta falsedad de la información publicada, por la presente exijo su inmediata rectificación al medio que la ha emitido, sin haberla contrastado o intentado contrastar, con la misma difusión y relevancia que se le ha

concedido a aquélla, e interés del resto de los medios de comunicación que la han reproducido que den a esta nota la misma difusión que hayan dado a la falsa noticia.

Madrid , 23 de mayo de 2013

MIGUEL BLESAS DE LA PARRA